



3 Pièces

84 m²

Réf. NF52-7169

1 445 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

GRUPE
**MO résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une rue calme et résidentielle, à quelques mètres de la rue du Faubourg Saint-Honoré, au 3e étage par ascenseur d'un très bel immeuble sécurisé, élégant appartement d'angle de 84,44m² carrez ensoleillé et bénéficiant d'une double exposition. En parfait état, il se compose d'une entrée avec dressing, d'un beau salon de 29,75m², d'un bureau, d'une chambre en suite avec salle de bains et WC, d'une salle d'eau, de WC d'invité et d'une cuisine séparée aménagée. Hauteur sous plafond de 2,83m. Exposition principale EST, aménagements luxueux, nombreux rangements, climatisation et plan compact sans ...

In a quiet and residential street, a few meters from rue du Faubourg Saint-Honoré, on the 3rd floor by elevator of a very beautiful secure building, elegant 84.44sq meter apartment with double exposure. In perfect condition, it consists of an entrance with dressing, a lovely 30sq meters living room, an office, an en-suite bedroom with bathroom and WC, a shower room, guest toilets and a separate fitted kitchen. Ceiling height of 2.83m. Main EAST exposure, luxurious fittings, plenty of storage spaces, air conditioning and a compact layout. Possibility of conversion into 2 bedrooms. High standard ...

GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

